

Kita St. Michael:

Wer schleicht denn da durch unsere Kita?

Von Melanie Friedel

3. Juni 2024



Rund um Europa in der Kita St. Michael

In den letzten Wochen beschäftigen wir uns mit den Kindern mit dem Thema Europa.

Heute ist Irland dran:

Ein Leprechaun schleicht durch die Kita, spielt Streiche, erzählt vom Gold am Ende des Regenbogens und wie schön es ist, dass wir in Frieden leben können.

Viele Kinder kamen in grün – der Farbe Irlands, hatten Glücksklee auf der Wange oder einen Regenbogen auf der Stirn.



Unsere EU-Flagge wächst mit jedem neuen Land, welches wir kennengelernt haben.

Bisher waren wir:

- in Frankreich: Wir haben Croissants geteilt.
- in Belgien: Wir haben Waffeln gegessen und Diamanten gesucht.
- in Finnland: Zwei Pferde für Hobbyhorsing sind bei uns eingezogen.
- und heute nun in Irland.

Die Sterne der EU-Flagge werden in den nächsten Wochen noch mehr werden – unsere Kinder und auch wir Erzieher*innen sind gespannt, was es noch so alles aus den anderen Ländern der EU zu erzählen gibt.

Und vielleicht gibt es ja auch neue Fußspuren in unserer Kindertagesstätte zu entdecken, die uns in ein weiteres Land in Europa führen.

